



## 転任者職員紹介～よろしくお願ひします～

この4月に、二戸市立福岡中学校から着任した校長の 大道 篤史 と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。4/4（金）に紹介式を行い、3人の職員の紹介が行われました。今年度の転任者は以下の通りです。

- |        |        |                    |
|--------|--------|--------------------|
| ・校長    | 大道 篤史  | (二戸市立福岡中学校より 写真右)  |
| ・副校長   | 及川 秀明  | (県立野外活動センターより 写真左) |
| ・教諭    | 菅原 一貴  | (久慈市立長内中学校より 写真中央) |
| ・非常勤講師 | 清田 知恵子 | (音 楽)              |
| ・非常勤講師 | 曾部 ちひろ | (美 術)              |
| ・非常勤講師 | 山田 匠   | (技 術)              |



紹介式では、生徒会の遠藤あんりさんから歓迎の言葉、そして歓迎の合唱「変わらないもの」（指揮：遠藤あんりさん、伴奏：岩渕綺寿菜さん）をいただきました。その後、応援委員の菅原聖広さんのエールのもと2・3年生の皆さんからがんばれ、とファイトのエールをいただきました。合唱は全員が顔を挙げて一生懸命に歌ってくれ、とてもさわやかな気持ちになりました。またエールもとても元気をもらえた気がします。これから生徒のみなさんの成長を職員一同で支えていきたいと思います。

## 令和7年度の室根中学校スタート!!

### ～28名の新入生を迎えて新たな年へ～

令和7年度の室根中学校がスタートしました。4月4日（金）の午前に「紹介式」「始業式」、午後に「入学式」を行いました。入学式は2,3年生の先輩が温かい目で見守る中、新入生の緊張しながらも力強い返事が体育館に響きました。今年度の新入生は28名、2年生21名、3年生21名、全校生徒は70名です。教職員は他校との兼務の方を含めて18名となります。令和7年度も生徒が活躍できる場をたくさん設け、生徒と教職員が一丸となって、中学校生活を送ることができるよう励んでいきます。始業式の生徒代表挨拶をした岩渕〇〇〇さん、入学式で歓迎の言葉を述べた遠藤〇〇〇さん、そして誓いの言葉を述べた西城〇〇〇さんの挨拶文面を紹介します。



<昨日開催の生活オリエンテーションの様子>

#### 「新学期の決意」 岩渕〇〇〇さん

春休みが明け、いよいよ新年度が始まりました。春休みは次の学年に向けての準備ができたでしょうか。春休みの部活動は短い日数でしたが、どの部活も一生懸命取り組んでいました。また、中総体やコンクールに向けての練習や対面式の準備ができていたと思います。春休みの学習は計画通りに進めることができたでしょうか。昨年度は提出物を出す人、出さない人の二極化になっている現状があったので、今年度のよいスタートが切れるよう、しっかり提出物を出すようにしましょう。今日は入学式があ

ります。1年生が入学し、2年生は中学校生活で初めて「先輩」になります。先輩になったという自覚を持ち、学習や生活で手本となるように意識して生活していきましょう。また3年生は、室根中学校の最高学年として、全体を引っ張り、リードしていく役割があると思います。自分たちが学校のリーダーだということを意識して、生活していきましょう。4月には、対面式、生徒総会、そして5月には体育祭があります。一つ一つの行事を大切に、全校生徒全員が積極的に関わり、みんなでいい行事を作り上げていきましょう。また、行事だけでなく、日常の学習面や行動面についても、昨年度よりも成長できるように意識して生活していきましょう。

### 「入学式 歓迎の言葉」遠藤〇〇〇さん

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今、皆さんの中にはこれから始まる中学校生活への期待と不安でいっぱいだと思います。この室根中学校は、生徒同士の仲が良く、挨拶が活発な明るい学校です。特に、挨拶は室根中学校の伝統の一つとして受け継がれています。中学校は体育祭や文化祭などの行事や委員会活動など、私たち生徒が主体的に行っていくところです。自分たちで考えて動くことが増えるので、大変なこともあります。しかし、その分大きな達成感を味わうことでできるので、皆さんにもいろいろな活動に積極的に取り組んで欲しいと思います。また、中学校は学習や部活動など様々な学びの場があります。学習面では、教科毎に替わる先生や、年に4回ある定期テストなど、小学校とは違う環境の中で、自分の頑張り次第で深く学ぶことができます。授業の内容が分からぬときは、先生が優しく教えて下さるので大丈夫です。そして、部活動でも精神的、技術的な面で多くの学びを得ることができます。室根中学校は6つの部活動がありますが、その他にも特設太鼓部や陸上・駅伝部など、自分を高め挑戦できる部があります。中学校生活の三年間はあつという間なので、自分が打ち込める部活をよく考えて決めて下さい。そして、練習を通して私たち上級生と交流を深め、多くの経験をしていきましょう。1年生のうちは初めてのことばかりで、戸惑うことたくさんあるでしょう。そんなときは、私たちが皆さんをサポートしていきますので安心して下さい。そして、自分が頑張るだけでなく、小学校からの仲間の新たな良さを見つけることも大切だと思います。よりよい関係を築き、私たちと一緒に令和7年度の室根中学校を作っていきましょう。新入生の皆さんこれからのご活躍を期待し、歓迎の言葉といたします。

### 「入学式 誓いの言葉」西城〇〇〇さん

室根山から吹きおろす風にも春の訪れを感じられる今日、私たち28名は歴史ある室根中学校で入学式を迎えることができました。本日は、このような立派な式を開いていただき、ありがとうございます。私たち新入生は、新しい環境に対する緊張や不安も感じていますが、これから始まる中学校生活に期待に胸を膨らませています。

中学校では学習内容が難しくなり、部活動や学校行事など、これまでに経験したことのない挑戦がたくさん待っています。しかし、これらのことに対する真剣に向かい、一つ一つ乗り越えることで私たちにはよりたくましく成長していくのだと思います。特に私は、英語の学習に力を入れたいと思います。新しい言語を学ぶことは自分の知らない文化や価値観を理解し、世界とつながる大切な手段です。これから国際交流が増える中で英語は将来の可能性を広げる鍵となります。そのため、日々の学習に励み、努力を重ねていきたいと思います。また中学校では先輩方との関わり方も変わってきます。先輩方は私たちにとって憧れであり、目標となる存在です。勉強や部活動、学校生活について多くのことを学びながら周りの方たちへの礼儀や敬意を忘れずに積極的にコミュニケーションをとっていきたいと思います。そして先輩方の姿勢から多くのことを学び、自分自身を成長させていけるように努力していきます。最後になりますが、私たち新入生がこうして入学の日を迎えたのは、家族をはじめたくさんの方たちのおかげです。そのことへの感謝を忘れず、私たちは室根中学校の生徒であることに誇りを持ち、仲間と協力し合いながら実りある三年間にします。今日仲間とともに中学生としての一歩を踏み出した喜びと心からの感謝の気持ちを込めて誓いの言葉といたします。